



NADOTTI  
immobilier

**15 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1079**

**945 000 €**

**Cheval Blanc**

Maison à vendre (84460)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cheval Blanc, l'agence NADOTTI Immobilier vous propose cette propriété de charme d'une surface de 300 m<sup>2</sup> qui comprend une habitation principale avec un salon avec coin repas, une grande cuisine, 3 chambres, 3 salles d'eau, à l'étage, une suite parentale avec terrasse. Une seconde habitation comprenant communiquant avec la première, mais pouvant être indépendante comprenant un salon, une cuisine aménagée, 2 chambres. Vous profiterez d'un espace piscine très agréable avec une grande plage et un pool house. Vous trouverez en annexe, un petit appartement de type 2 de 40 m<sup>2</sup>, et un abri voiture. ...

In Cheval Blanc, the NADOTTI Immobilier agency offers you this charming property with a surface area of 300 sqm which includes a main house with a living room and dining area, a large kitchen, 3 bedrooms, 3 bathrooms and upstairs, a master suite with a terrace. A second dwelling communicating with the first, but which can be independent, includes a living room, a fitted kitchen and 2 bedrooms. You will enjoy a very pleasant swimming pool area with a large beach and a pool house. There is an additional type 2 apartment of 40 sqm and a carport. A great opportunity to seize.

## **NADOTTI IMMOBILIER**

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

